



うりきただより 5月

大阪市立瓜破北小学校

あいさつは「魔法のことば」

桜の季節が終わり、新緑の美しい季節になってきました。新年度入学式・始業式の日から3週間あまりが経ち、いろいろな変化に慣れてきた子どもたちを見ると、心なしか笑顔が増えているように感じられます。

4月23日（水）の授業参観では、たくさんの保護者のみなさまに、少し緊張しながらも意欲的に学習に取り組む子どもたちの姿を見ていただきました。その後に行われた学級懇談会・PTA決算総会への出席も合わせて、お忙しい中をご来校いただき、ありがとうございました。今年度も、保護者のみなさまとの連携を大切にしながら、学校運営・学級づくりを行ってまいります。

「きちんとあいさつできる子が多いな」毎朝、正門で登校してくる子どもたちを迎えていた時に感じていることです。目を合わせて元気のいい声であいさつをしてくれる子が何人もいます。先にあいさつしてくれた子もたくさんいます。しっかりおじぎをしながらあいさつをする礼儀正しい子もいます。

しっかりあいさつすると、何か気持ちがスッキリして元気が出ます。これは自分だけにとどまらず、「相手の気持ちを上げる」効果もあるように感じます。結果、笑顔が増えます。人と人の心をつなぎたり、人の心を温かくしたり、人を元気にしてくれたりするあいさつは、「魔法のことば」だと思っています。

あいさつをする時に心がけていることが3つあります。それは『笑顔で』『相手の目を見て』『相手に伝わる声の大きさで』です。目を見て元気にあいさつします。そして、その子が同じように返してくれた時には、とてもうれしい気持ちになります。あいさつの持つ力はすごいなあ…と思います。

本校の子どもたちがきちんとあいさつできるのは、保護者のみなさまがご家庭で日々あいさつの意味や仕方を教えてくださっているから、また、見守り隊や地域の方々が、よいあいさつのお手本をいつも示してくださいっているからだと思います。本当にありがとうございます。児童のみなさんは、見守り隊や地域の方々、また学校に来校されたお客様などにも、すてきなあいさつを続けてほしいと願っています。

さて、4～6年生は、5月の春の遠足で「大阪・関西万博」に行きます。「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに、4月13日（日）に開幕した大阪・関西万博。最先端技術が集まった会場で、日常の学習では得られない貴重な体験ができれば、子どもたちが社会課題や未来社会を考えるきっかけになり、何よりよい思い出になるものと考えています。当日、天候に恵まれることを祈りつつ、安全第一で行ってきます。

「いじめについて考える日」「いのちについて考える日」について、今年は5月12日（月）に予定しています。大阪市立のすべての小中学校では、5月の連休明け最初の月曜日に設定し、いじめを許さない、いのちを大切にする学校づくりに取り組んできています。この日は、本校でも「いじめ」や「いのち」について考える取り組みや授業を行います。保護者の皆様、地域の皆様も、児童の健康と安全を守る取り組みに、引き続きご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

(校長 松本 守隆)

5月行事予定



- 1日(木) 家庭訪問 視力検査1年
スクールカウンセラー来校日
- 2日(金) 家庭訪問 聴力検査5年
- 3日(土) 憲法記念日
- 4日(日) みどりの日
- 5日(月) こどもの日
- 6日(火) 振替休日
- 7日(水) 遠足1・2年 (天王寺動物園)
聴力検査3年
- 8日(木) 遠足4・6年 (万博)
聴力検査2年
- 9日(金) 遠足3年 (鶴見緑地公園)
心臓検診1年
- 12日(月) いじめについて考える日・
いのちについて考える日
聴力検査1年
- ★13日(火)～16日(金)スポーツテスト★
- ★19日(月)スポーツテスト予備日 ★
- 14日(水) 耳鼻科検診
避難訓練 (不審者対応)
児童引き渡し訓練
- 15日(木) 尿検査2次検診配付
スクールカウンセラー来校日
- 16日(金) 尿検査2次検診回収
- 19日(月) 眼科検診 食育の日
- 20日(火) 放課後学習3年 遠足予備日1・2年
- 22日(木) 遠足5年 (万博)
- 23日(金) 内科検診(4・5・6年) 遠足予備日3年
- 26日(月) 内科検診(1・2・3年)
- 27日(火) クラブ 放課後学習3年
歯と口の健康教室6年
- 28日(水) 地域子ども会・集団下校
- 29日(木) 租税教室6年
- ☆家庭訪問中は、4時間授業で、給食・清掃終了後、13:30完全下校となります。**

学習参観・懇談会

自然体験学習保護者説明会(5年)

6月6日(金) 5時間目に参観、6時間目に懇談会を行います。なお、5年生は懇談会の時間に自然体験学習の保護者説明会を行います。

治療はお早めに！

5～6月に、視力・聴力・耳鼻科・眼科・内科・歯科の検診を行います。検診結果の用紙を持ち帰った時には早めに受診をお願いします。(プール水泳までに受診を要するものもあります。) また、「黒板が見えにくい」「歯が痛む」など、お子さんが不調を訴えた際にも様子により受診をお願いします。

～いつもお世話になっています！子ども見守り隊のみなさん～

新学期が始まり、子ども見守り隊の方々が通学路に立ってくださっています。登下校の子どもたちの安全を、毎日見守っていてくださる、本当にありがたい存在です。見守り隊のみなさんが活動されているところを見かけられましたら、保護者の皆様からも、ひとことあいさつをいただければ幸いです。また、登下校や放課後の時間帯に、外に出ていただくだけでも大人の目が増え、安全への一歩となります。黄ママ・黄パパさんの活動も子どもたちの安全にとって大切な活動となっています。家庭・地域・学校が連携し、子どもたちが安心して健やかに過ごせるよう、これからもご協力よろしくお願いします。